



Portes ouvertes du collège Jean ZAY jeudi 29 mars 2018 16h- 19h

publié le 31/01/2018

Mesdames, Messieurs futurs parents d'élève,

J'ai le plaisir de vous annoncer que le collège Jean Zay organisera des portes ouvertes le

jeudi 29 mars de 16h 19h

Ce moment sera l'occasion pour les futurs parents d'élèves et futurs élèves de découvrir

- ▶ le collège,
- ▶ ses installations,
- ▶ son fonctionnement,
- ▶ la mise en œuvre de la réforme du collège,
- ▶ ses actions pédagogiques,
- ▶ ses projets,
- ▶ la prise en charge des élèves et de leurs besoins.

Bien évidemment, si des parents ne peuvent être disponibles pour ces portes ouvertes, nous saurons les accueillir sur un autre temps, à définir avec nous.

Nous restons à la disposition de chacun pour répondre aux questions éventuelles.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.